

## Bupati Jeje Hadiri Pembukaan Musda ke III PPDI Kabupaten Pangandaran

Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM](http://PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM)

Sep 10, 2023 - 04:08





PANGANDARAN JAWA BARAT – Pemerintahan Desa Motor Penggeraknya Perangkat Desa yang mana dalam melaksanakan Kinerjanya selalu memberikan Pelayanan kepada Masyarakatnya.

Perangkat desa selalu menciptakan sinergiritas dengan lembaga atau perangkat lainnya yang ada di Pemerintahan Desa, yang mana dalam melakukan pelayanan kepada Masyarakat sampai 24 jam dengan tidak pernah mengenal lelah," Kata Ketua PPDJ Provinsi Jabar Sutara, SE bertempat di Sagati Margacinta, Sabtu (09/09/2023).

"Membangun Desa adalah sama dengan membangun Indonesia dan Majunya Indonesia adalah Majunya Desa , Karena Indonesia terdiri Kumpulan Miniatur dari Beberapa Desa di dalamnya, akan tetapi sudah beberapa kali kita mengajukan ke pusat, namun sampai sekarang belum sesuai dengan harapan kita semua," kata Sutara.

Seraya Menambahkan, "Saya Sebagai Pemanding dari Kabupaten lain, ternyata pembangunan di Kabupaten Pangandaran itu sudah sangat luar biasa, Bupatinya telah melakukan amanat PP 11, yangmana diluar Siltap juga telah memberikan pendapatan tambahan bulanan yang luar biasa," ujarnya.

Sementara Bupati Pangandaran H. Jeje Wiradinata dalam sambutannya menyampaikan "Kita sangat Apresiasi terhadap kegiatan Persatuan Perangkat Desa Indonesia (PPDI), dalam hal ini melakukan konsolidasi internal untuk penguatan pemberdayaan perangkat, yangmana baik langsung atau tidak langsung itu merupakan bagian dari penguatan Desa, melakukan Penguatan terhadap Negara, makanya perlunya kita lebih banyak menciptakan silaturahmi dengan pihak pemerintahan, agar dalam melakukan pelayanan semuanya bisa terlaksana dengan baik," katanya.

Jeje menambahkan, semoga kepengurusan yang terbentuk dari Musda PPDI ini dapat senantiasa menjalin komunikasi yang baik dengan berbagai pihak dalam rangka penguatan pemerintahan desa," ujarnya.

Acara pembukaan musyawarah PPDl ini dihadiri Bupati Pangandaran H. Jeje Wiradinata, Anggota DPRD Provinsi Jabar Dra. Hjh. Ijah Hartini, Dandim 0625 Pangandaran Yang diwakili Danramil Parigi, Kadinsos dan PMD Kabupaten Pangandaran, Camat Cijulang, Kades Margacinta, Para Anggota dan Struktural PPDl Kabupaten Pangandaran, Ketua PABPDSI Kabupaten Pangandaran dan Undangan lainnya.